

Medienmitteilung vom 29. Oktober 2025

Zwölf Länder in 24 Stunden mit dem Zug: SimpleTrain will Weltrekord brechen

Das Team von SimpleTrain plant für den 3. November 2025 eine spektakuläre Reise: Innerhalb von 24 Stunden sollen zwölf Länder mit dem Zug durchquert werden. Die Route führt von Osteuropa über Österreich und die Schweiz bis nach Belgien. Unterstützt vom Migros-Pionierfonds testet das Zürcher Startup mit diesem Versuch die Grenzen des europäischen Bahnnetzes. Und ficht zugleich den aktuellen Guinness Weltrekord an.

Am 3. November 2025 brechen zwei Teammitglieder von SimpleTrain zu einer besonderen Reise auf. Sie wollen zwölf Länder innerhalb von 24 Stunden durchqueren – mit dem Zug. Aktuell liegt der [Guinness-Weltrekord](#) «Most Countries visited by train within 24 hours» bei elf Ländern und ist seit 1993 ungebrochen. Zwar wurde das europäische Bahnnetz laufend ausgebaut, doch das heutige System ermöglicht einen neuen Rekord nur knapp.

Route führt durch die Schweiz

Der Rekordversuch startet kurz nach Mitternacht im Nachzug in Polen und endet mit der Regionalbahn in Belgien. Ein Teil der Reise führt mit der SBB durch die Schweiz. [Zwischen Buchs SG und Basel SBB](#) haben interessierte Personen die Möglichkeit, sich dem SimpleTrain-Team anzuschliessen.

Es braucht Tickets von sieben verschiedenen Plattformen

Der Guinness-Weltrekord ist bereits 32 Jahre alt. Obwohl in dieser Zeit viele Zuglinien modernisiert und die Verbindungen schneller wurden, ist es kaum möglich, die Höchstmarke der durchquerten Länder zu übertreffen. Besonders grenzüberschreitende Strecken und Zugverbindungen wurden in den vergangenen Jahren vernachlässigt. Außerdem ist das Ticketing nach wie vor komplex: Für die Rekordreise sind Tickets von sieben verschiedenen Anbietern nötig. SimpleTrain setzt sich mit seiner Buchungsplattform dafür ein, Zugreisen in Europa zu vereinfachen. Über die Online-Plattform können Tickets für ganz Europa einfach und grenzenlos gebucht werden.

Über den Migros-Pionierfonds

Der Migros-Pionierfonds unterstützt nachhaltige Lösungen für gesellschaftliche Herausforderungen, um den systemischen Wandel in Richtung einer zukunftsfähigen Gesellschaft anzutreiben. Der wirkungsorientierte Förderansatz verbindet finanzielle Unterstützung mit einem aktiven Förder- und Risikomanagement. Der Fonds ist Teil des gesellschaftlichen Engagements der Migros-Gruppe und verfügt über jährlich rund 15 Millionen Franken. Getragen wird er von Unternehmen der Migros-Gruppe wie Denner, Migros Bank, Migrol, migrolino und Ex Libris.

Weitere Informationen: www.migros-pionierfonds.ch

Über SimpleTrain

Mit der Idee, die Schweizer Bevölkerung von internationalen Zugreisen zu überzeugen, startete SimpleTrain im Jahr 2019 als einfache Buchungsplattform. Mittlerweile ist das Projekt zur Herzensangelegenheit eines jungen neunköpfigen Teams geworden, das damit etwas Gutes in der Welt bewirken will. Dank der Förderung durch den Migros-Pionierfonds konnte SimpleTrain mehr Fahrtwind aufnehmen. Weitere Förderpartner sind die Klimastiftung Schweiz und der Klimafonds Stadtwerk Winterthur. Das Startup ist offizieller Vertriebspartner der SBB, SNCF, ÖBB, DB und Trenitalia und ermöglichte im letzten Jahr über 3000 Bahnreisen in 40 verschiedene Länder.

Weitere Informationen: www.simpletrain.ch

Ihre Kontakte

Sabeth Schaad, Buchungsexpertin und Medienverantwortliche
Tel.: +41 79 132 51 57

medien@simpletrain.ch

Isabel Knobel, Projektbegleiterin Migros-Pionierfonds
Tel.: +41 58 570 21 54
isabel.knobel@mgb.ch